
6 Pièces

280 m²

Réf. 1210LM

12 000 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Implantée au cœur d'une nature verdoyante, cette villa contemporaine

de 280 m² est bâtie sur une parcelle de 1500 m² arborée avec piscine,

au sein d'un quartier résidentiel de Mougins. Cette agréable villa pleine

de  charme  est  composée  d'un  grand  séjour  lumineux  avec  son  côté

salon  avec  cheminée  et  son  côté  salle  à  manger,  avec  de  grandes

baies  vitrées  qui  s'ouvrent  sur  la  terrasse  et  la  piscine,  d'une  cuisine

séparée  bénéficiant  d'un  magnifique  patio  avec  sa  salle  à  manger

extérieure.  D'une  belle  suite  parentale  directement  sur  le  jardin,  deux

chambres en suite supplémentaires et une ...

Located in the heart of a green nature, this contemporary villa of 260 m² is built on

a  plot  of  1500  m²  with  swimming  pool,  in  a  residential  area  of  ??Mougins.This

bright and beautifully decorated villa features a living room with a modern fireplace

and a dining-room with  large baywindows opening onto the terrace and the pool.

The contemporary kitchen is enhanced by a paved and treeplanted patio with dining

area and bbq. On the same level, a parental suite with bathroom opening directly on

the garden, two additional bedrooms with bathrooms and a laundry room. Upstairs

a fourth bedroom and a ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE 

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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